

„Warum hält sich der Vatikan nicht an römische Rechtsnormen?“

Die KirchenVolksBewegung Wir sind Kirche zeigt sich äußerst verwundert über die Entscheidung des Vatikans, auf die Untersuchung eines Vertuschungsvorwurfs gegen den Kölner Kardinal Rainer Woelki zu verzichten, wie verschiedene Medien berichten. Um die Verwirrung nicht noch auszuweiten, fordert Wir sind Kirche, dass die genaue Begründung des Vatikans möglichst umgehend veröffentlicht wird.

zur ganzen Meldung:

<https://www.mrn-news.de/2021/02/10/muenchen-koeln-warum-haelt-sich-der-vatikan-nicht-an-roemische-rechtsnormen-435739/>

Zuletzt geändert am 11.02.2021